

## **NOTICIAS OSAF**

26 de enero de 2018

## **OSAF INFORMA**

Ante la aparición de un foco de **Influenza Equina en Chile**, en la región de Santiago de Chile, que afecta a caballos que NO son Pura Sangre de Carrera, la autoridad sanitaria de Uruguay ha cerrado temporalmente la frontera al ingreso de caballos provenientes de ese país de manera preventiva.

Desde OSAF - y especialmente en miras al Longines Gran Premio Latinoamericano y Longines Cup que tendrán como sede Montevideo - se ha tomado contacto con las Autoridades Sanitarias de ambos países para colaborar en la instrumentación de las medidas necesarias que permitan que los caballos de Chile viajen en la ultima semana de febrero a Uruguay para competir el 11 de marzo en el Hipódromo de Maroñas.

El avance en este sentido dependerá de la evolución del foco epidémico en Chile, y la adecuada implementación de las medidas antes mencionadas.

Se mantendrá informada a la comunidad hípica (por esta via de comunicación) acerca de los avances y resoluciones al respecto.